



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 64 m²

 Référence
 83928859

 Prix
 1 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes | banane, à 50m de la rue d'antibes et 900m du palais des festivals, au sein d'une résidence sécurisé avec gardien, magnifique 3 pièces en étage élevé (lumineux) de 64m2 avec belle terrasse d'angle qui s'étend tout le long de l'appartement et bénéficiant d'une belle vue Dégagé sur la ville,il se compose d'une belle pièces de vie avec cuisine ouverte et de 2 chambres ensuite avec dressings,fort potentiel locatif, hyper centre de cannes1 garage et une cave complètent ce magnifique appartement à visiter sans tarder,

Cannes very center, 50m from rue d'antibes and 900m from the palais des festivals, in a secure residence with porter, magnificent 2 beds apartment (bright) of 64m2 with beautiful corner terrace which extends all the way from the apartment and benefiting from a clear view, it consists of a beautiful living room with open kitchen and 2 ensuite bedrooms with dressing rooms, strong rental potential, hyper center of cannes1 garage and a cellar complete this magnificent apartment to visit without delay

MELLONE ET GASTALDI PROPERTIES

28 boulevard Carnot - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





